



Civil Rights Department

2218 Kausen Drive, Suite 100 | Elk Grove | CA | 95758
800-884-1684 (voice) | 800-700-2320 (TTY) | California's Relay Service at 711
www.calcivilrights.ca.gov | contact.center@calcivilrights.ca.gov

23 de agosto de 2023
Para publicación inmediata
publicaffairs@calcivilrights.ca.gov
916-938-4113

El Departamento de Derechos Civiles lanza una campaña publicitaria multilingüe en todo el estado para aumentar la conciencia sobre los recursos contra el odio

El primer gran bombardeo publicitario tiene como objetivo crear conciencia de California vs Hate con un enfoque en las comunidades difíciles de alcanzar

Los californianos pueden visitar CAvsHate.org o llamar al 833-8-NO-HATE para obtener recursos y denunciar actos de odio

SACRAMENTO – El Departamento de Derechos Civiles de California (CRD, por sus siglas en inglés) anunció hoy que lanzará una campaña publicitaria multilingüe en todo el estado para aumentar el conocimiento de la iniciativa “California vs Hate”, que incluye una nueva línea directa, un sitio web y una red que brinda una opción de denuncia segura y anónima para las víctimas y testigos del odio y conecta a las personas con los recursos. Este primer gran bombardeo publicitario tiene como objetivo generar conciencia sobre los recursos disponibles para los californianos afectados por el odio en todo el estado con un enfoque en las comunidades tradicionalmente difíciles de alcanzar.

“En California, estamos comprometidos a hacer el trabajo necesario para apoyar a todas nuestras comunidades”, dijo el director de CRD, Kevin Kish. “California vs Hate no se trata solo de luchar contra los prejuicios y la discriminación, sino también de construir coaliciones e inclusión. Esta nueva campaña publicitaria es parte de nuestros esfuerzos continuos para apoyar la curación de todos aquellos que son objeto del odio y llegar a las personas que históricamente han sido desatendidas. Ya sea violencia motivada por prejuicios, insultos raciales, insultos o rechazo discriminatorio de servicios, no hay lugar para el odio en California. Insto a todas las personas de nuestro estado a que utilicen la línea directa, obtengan apoyo y compartan estos recursos. Juntos, podemos luchar contra el odio”.

Presentado [oficialmente a principios de este año](#) por el gobernador Newsom, “CA vs Hate” es una respuesta directa al aumento de los delitos de odio denunciados en California, que, en los últimos años, alcanzó sus niveles más altos desde 2001, saltando más del 20 % de 2021 a 2022. La nueva campaña publicitaria ya está en marcha y está programada para durar hasta fin de año. Se basa en el éxito del lanzamiento inicial del programa y los esfuerzos de divulgación, incluida una [mini campaña](#) publicitaria lanzada durante el Mes del Orgullo. La nueva campaña incluye anuncios de [radio](#), [impresos](#) y [digitales](#) en todo el estado que estarán disponibles en inglés, español, chino, vietnamita, tagalo, coreano, hmong, tongano y mixteco a través de más de 30 medios de comunicación diferentes. Este nuevo esfuerzo se suma al centro de recursos en línea [“CA vs Hate”](#), que incluye gráficos para redes sociales, folletos y carteles y contenido personalizable en siete idiomas diferentes. Estos recursos están disponibles para todos los miembros del público y organizaciones asociadas. A lo largo del año, “CA vs Hate” continuará lanzando anuncios dirigidos destinados a apoyar a todas las comunidades de California.

Por ejemplo, "CA vs Hate" también ha desarrollado recientemente una campaña dirigida a los jóvenes en su regreso a la escuela, que presenta [contenido para compartir](#) que aborda cómo el odio puede manifestarse en la escuela y empodera a los estudiantes para denunciar.

Históricamente, muchos crímenes de odio no se han denunciado debido a una variedad de factores, incluido el miedo a las represalias, la falta de recursos culturalmente competentes, la preocupación por las posibles consecuencias de inmigración y la desconfianza en las fuerzas del orden. "CA vs Hate" tiene como objetivo ayudar a abordar algunos de estos problemas al ofrecer a las personas objeto de odio, y a sus comunidades, recursos adicionales para denunciar actos de odio a través de un enfoque centrado en la comunidad que no requiere compromiso con el sistema legal penal. Además, los servicios de la línea directa son confidenciales y gratuitos, independientemente del estado migratorio. Ya sea que las personas informen a "CA vs Hate" en línea o por teléfono, son elegibles para recibir coordinación de atención para garantizar que las personas afectadas por el odio puedan acceder a recursos y apoyo, incluidos servicios legales, financieros, de salud mental y de mediación. "CA vs Hate" acepta todos los informes de actos de odio y no se limita a recibir solo informes que alcanzan el nivel de un delito penal.

En el primer mes del lanzamiento oficial del programa, "CA vs Hate" [recibió 180 denuncias de actos](#) de odio en todo California. Casi la mitad de todas las personas que denunciaron un acto de odio aceptaron los servicios de coordinación de la atención, incluido el apoyo directo y continuo para acceder a asistencia o asesoramiento legal.

"CA vs Hate" es una línea directa y un portal en línea para denunciar incidentes y delitos motivados por el odio que no son de emergencia. Las denuncias se pueden realizar de forma anónima llamando al (833) 866-4283 o al 833-8-NO-HATE, de lunes a viernes de 9 a. m. a 6 p. m. PT o en línea en cualquier momento. Los actos de odio se pueden denunciar en 15 idiomas diferentes a través del portal en línea y en más de 200 idiomas al llamar a la línea directa. Las personas que deseen denunciar un delito de odio a las fuerzas del orden de inmediato o que se encuentren en peligro inminente, llamen al 911. Para obtener más información sobre "CA vs Hate", visite CAvsHate.org.

El spot de radio está disponible [aquí](#). Los anuncios impresos están disponibles [aquí](#). Los anuncios digitales se lanzarán oficialmente en las próximas semanas y se basarán en el contenido disponible en el centro de recursos "CA vs Hate" disponible [aquí](#). Los gráficos para la mini campaña de regreso a clases están disponibles [aquí](#).

###

CRD es la agencia estatal encargada de hacer cumplir las leyes de derechos civiles de California. Anteriormente conocido como el Departamento de Vivienda y Empleo Justo de California (DFEH), la misión de CRD es proteger a las personas de California de la discriminación ilegal en el empleo, la vivienda, los alojamientos públicos y los programas y actividades de fondos estatales, y de la violencia del odio y trata de personas Para obtener más información, visite calcivilrights.ca.gov.

